



令和4年度品川区功労者表彰受賞



おめでとうございます

☆ 青少年対策地区委員特別表彰（20年以上在籍者） ☆

私が地区委員になったきっかけは、当時の町会の地区委員の方が町会長になることになり、その後を宜しくとのお願いを受けたことでした。

委員をやってみると色々な地区の方と一緒に行事を行い、参加した方々に楽しかったと言って頂けるととても張り合いです。コロナも来年には収まってくれるのではと期待して、活動ができることを楽しみにしています。



戸越三丁目町会
小津 克己 委員

☆ 青少年対策地区委員表彰（10年以上在籍者） ☆

平成24年に地区委員として町会より推薦を受けてから、あっという間の10年でした。

地区委員となり近隣町会の皆様に出会い、区民まつりをはじめ、地域レクリエーションなど様々なイベントに楽しく携わることができました。

この2年間はコロナ感染拡大防止のため、すべてのイベントが中止となってしまいましたが、徐々に規制が緩和されてきています。

また楽しいイベントが開催できることを願い、これからも微力ながら頑張りたいと思っています。



平塚三丁目町会
小笠原 毅 委員

☆ 青少年対策地区委員表彰（10年以上在籍者） ☆

私はこの地域で生まれ育ち、昔は小さな町工場が数多くありました。工場のおじさんたちは悪戯をする子を見かけると「こらー！お前たち何をやっているんだ！」と怒ってくれました。あの頃は地域みんなで子どもを見守ってくれていたと思うのです。そんな地域であり続けたいと思い、時代は移り変わりましたが、すれ違った子どもたちには「気をつけて帰りなさいね」等の一言をかけるようにしています。



平塚三丁目町会
北野 喜一郎 委員